

Retoma Nicaragua Misión Milagro



Por: Francisco G. Navarro

Managua, 14 ene (RHC) El gobierno de Nicaragua retomó la Misión Milagro como un programa emblemático de la salud logrando el alcance a miles de familias antes desfavorecidas, resaltó la doctora Francisca Rivas, coordinadora general del proyecto.

La iniciativa liderada desde julio de 2004 por los Ejecutivos de Cuba y Venezuela, está destinada a favorecer con cirugías oculares gratuitas a familias de pocos recursos.

En declaraciones a medios de prensa, Rivas catalogó de emblemático ese plan humanitario la cual se realizará esta vez en Nicaragua con recursos humanos nacionales, previamente entrenados por los especialistas cubano.

Acotó la experta que mediante el proyecto se realizan operaciones quirúrgicas para solucionar o aliviar padecimientos como el pterigión y catarata, pues esta última representa la principal causa de ceguera en América Latina.

A su vez, Rivas agradeció a la Revolución cubana en su aniversario 60 por esta incalculable ayuda al pueblo humilde.

Comentó la coordinadora general del proyecto humanitario que la Misión representa un compromiso político del gobierno de Nicaragua, prueba de los cual fueron 13 mil cirugías practicadas en 2018, a pesar de la intentona golpista. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/180942-retoma-nicaragua-mision-milagro>



Radio Habana Cuba